

Chère tous,

Je suis infirmière et mère de famille et me permets de vous solliciter ce jour.

J'ai peur,

- Peur que ce mouvement s'essouffle,
- Peur de ce gouvernement, de plus en plus, répressif,
- Peur des médias et de la stratégie du gouvernement qui cherche à nous cliver les uns les autres,

Je suis triste,

- Triste de l'avenir incertain de nos jeunes,
- Triste du réchauffement climatique dont ce fou notre gouvernement,
- Triste de cette précarité qui ne cesse d'augmenter,
- Triste de voir le monde de la santé s'essouffler,
- Triste du comportement de notre cher président qui est prêt à semer le chaos en se moquant de son peuple.

C'est pour toutes ses raisons que je vous sollicite « chère tous », pour qu'ensemble nous continuons nos actions, nous continuons à dire tous simplement NON.

N'ayons pas peur des violences répressives car nombreux nous ne craignons rien.

Soyons prêt à défendre nos acquis sociaux qui volent en fumée ces dernières années, battons-nous pour le futur de nos jeunes.

Réveillons-nous et ne lâchons rien, car si ce mouvement s'essouffle le pire reste à venir.

J'espère donc que nous continuerons ensemble pacifiquement à crier notre colère, nos tristesses, nos peurs et notre ras le bol.

Agissons maintenant et n'oublions pas que plus tard il sera trop tard.

Bien à vous.